

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEBIDANAN PRODI KEBIDANAN METRO

Skripsi, April 2021
Apri Lesi Wulandari

Hubungan Pengetahuan Program Generasi Berencana (GenRe) Di Masa Pandemi Covid-19 Terhadap Kesehatan Reproduksi Remaja Di SMA N 1 Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran

xv + 53 halaman + 6 Tabel, 1 Gambar, 8 Lampiran.

Latar belakang program generasi berencana (GenRe) merupakan kebijakan dari pemerintah guna mengatasi permasalahan kependudukan di Indonesia. Kebijakan ini diamanahkan oleh BKKBN. Tujuan dari Program GenRe adalah memfasilitasi remaja belajar memahami dan mempraktikkan perilaku hidup sehat dan berahlak untuk mencapai ketahanan remaja sebagai dasar mewujudkan Keluarga Kecil Bahagia dan Sejahtera, guna mencegah remaja dari pernikahan dini dan pengetahuan tentang generasi berencana yang masih rendah yakni sebesar 48,4% pada survey 2014. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pengetahuan program GenRe di masa pandemi Covid-19 terhadap pengetahuan kesehatan reproduksi di SMA N 1 Gedong Tataan.

Metode penelitian ini adalah analitik kuantitatif dengan rancangan penelitian *cross sectional*. Populasi sebanyak 354 siswa dan siswi dan jumlah sampel sebanyak 188 siswa dan siswi. Analisis yang digunakan adalah univariat dan bivariat (*uji Chi Square*).

Hasil penelitian pengetahuan program generasi berencana kurang baik yaitu sebanyak 87 responden (46,3%), dan kesehatan reproduksi remaja kurang baik yaitu sebanyak 68 responden (36,2%). Hasil analisis bivariat menunjukkan hubungan pengetahuan program generasi berencana terhadap kesehatan reproduksi remaja baik yaitu (53,7%) dengan nilai *p value* : 0,000 (*p-value* ≤ 0,05)

Simpulan dari hasil penelitian ini adalah terdapat hubungan antara pengetahuan generasi berencana terhadap kesehatan reproduksi remajadi SMA N 1 Gedong Tataan. **Saran** yang diharapkan staf guru dan petugas kesehatan sekolah dapat bekerja sama dengan peneliti untuk melakukan promosi kesehatan agar remaja dapat mengetahui pentingnya pengetahuan program generasi berencana terhadap kesehatan reproduksi.

Kata Kunci : *Pengetahuan, Program GenRe, Kespro Remaja*

Daftar bacaan : 42 (1998-2020)